
第3015回例会(第31回) 4月11日(木) 12:00 食事 点鐘 12:30

米山委員会担当クラブフォーラム

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

♪奉仕の理想 ♪花

ゲスト RI2620地区 米山記念奨学委員会 委員長 松村 友吉 様

会長 深沢 英雄 君

こんにちは。本日は新会員オリエンテーションがあり
ました。岡村延昌会員組織委員会統括委員長をはじめと
する関係委員会の皆さんお疲れ様でした。何事も最初が
肝心です。オリエンテーションをすることで、受けるほ
うだけでなく、説明する会員にとってもロータリーを深
く知る良い機会になったと思います。
会費値上げの件ですが、定款を調べたのですが、臨時

総会の文言がありませんでした。細則にも手続きについ
ての記載は、例会の時に改正できる、ということだけで
した。自分的には、議決を取るのは総会だという感覚な
のですが、標準定款だと、役員を選挙するため、予算・
決算の発表をするための年次総会を12月31日までに開催
する、とあるだけです。
そして理事会の決定は最終的なものである、記載され

ています。文面だけ読むと、すべて理事会次第というこ
とになり、会費値上げさえも理事会で決めればよいとい
うことになってしまいます。これで本当に民主主義と言
えるのかどうか疑問に思っています。
そういえば、国際連合でも、総会で可決された案件で

あっても、常任理事国の反対があれば否決となります。
国連は欧米主導ですから、もしかしたら欧米的な民主

主義と、我々日本人の考える民主主義の考え方が違って
いるのかもしれません。
自分としては、日本的なやり方の会員の総意で決めた

いと思っているので、細則第14条の規約の改正というこ
とで皆さんに是非を図りたいと思っています。
内容としては、細則第6条 会費 第2節 年会費

「本クラブの年会費は220,0000円とし、毎年2回に分け
て納入する」というところを「本クラブの年会費は
260,000円とし、毎年2回に分けて納入する事を原則とす
る。納入の回数及び期限については理事会で決定する」
に変更したいと思っています。

前回の会長挨拶で、例会費・ＲＩの人頭分担金の増加が、
この10年で一人当たり年60,000円以上だということをお話し
しました。
しかし、経費削減の工夫をすることで何とか40,000円の値

上でやっていこう、ということにしました。細則にのっとり、
次回の例会時に採決し、奥川年度の予算が立てられるように
したいと思っております。
ご意見のある方は、いろいろ言いやすい村松幹事までお願

いします。
会長挨拶というより、会費値上げについての説明になって

しまいました。次回の会長挨拶では、先ほど述べた「民主主
義」についての考察を述べたいと思っています。ありがとう
ございました。

①近隣クラブより変更通知が来ておりますので回覧しま
す。

②４月２５日例会にて細則の変更の決議を行いますので
皆様のご出席お願いします。

③４月２５日は１１時３０分よりビュッフェとなります
ので宜しくお願いします。

幹事 村松 英和 君



副幹事 山竹 葉子 君

①4月4日に次年度理事会を開催し、予算及び年間予
定表等について協議をしました。 ②4月14日（日）
は地区研修協議会が開催されます。YouTubeでの配
信となりますので、 参加される皆様方、アクセス
忘れないようよろしくお願いします。③本日例会終
了後、次年度クラブ協議会を開催します。役員理事
予定者、委員長予定者の皆様、ご出席よろしくお願
いします。

見原 健司 君(H30.4.12)
塩川 彰 君(H25.4.18)
高橋 幸弘 君(H31.4.18)
原﨑 宗典 君(H31.4.18)
諸田 洋之 君(R5.4.20)
服部 豪人 君(R5.4.20)
岡村 一輝 君(R5.4.20)
杉本 昭 君(H20.4.24)

入会記念日

清水 誠一 君（佳代子様）(4.12)
諸田 洋之 君（久乃様）(4.16)

夫人誕生祝

村松 英和 君(S46.4.21)
村田 昌弘 君(S33.4.22)
良知 正浩 君(S43.4.23)

本人誕生祝

親睦活動・スマイル委員会 新村 香根美 君

クラブ広報委員会 委員長 岩田 州生 君

ゴードンR.マッキナリーRI会長のメッセージ「私たち自
身の変化」という記事が掲載されています。平和に関係
するメッセージです。もう一つ。この人を訪ねてという
コーナーに西田勤さん（大阪天満橋ロータリークラブ）
の2020年に入会された方の記事が紹介されています。こ
の方、桂文珍師匠です。あともう1つ、 読者モデル募集
というのがありました。交通費自己負担、モデル謝礼は
ありませんが、我こそはと思う方はぜひ応募してくださ
い。

社会奉仕委員会 委員長 高橋 幸弘 君

昨年秋の地区補助金奉仕事業よりしいの木の子供達を含
めて、サッポロビールさん工場の方でカブトムシを育成
しております。いよいよ幼虫もだいぶ大きくなりまして、
4月18日午前10時15分から生育の様子の観察します。ご
都合可能な方、委員会メンバーが中心となりますが、参
加されたい方は私の方までご連絡くださいます。

職業奉仕委員会 委員長 片岡 征哉 君

5月9日（木）優良企業訪問移動例会を開催します。地元
焼津市の建設業の株式会社橋本組様を訪問します。本日
のまで出席をとらせていただき、約75パーセンの方の出
席をいただきました。ありがとうございます。当日は、
11時くらいから駐車場付近で待機しています。お車また
は徒歩でお越しいただければと思います。 11時半から
橋本組の方で例会の方を開かせていただきますので、よ
ろしくお願いいたします。その日はお弁当が出ますので、
帰りはお弁当持って帰ってください。 有料駐車場ご使
用の場合も橋本組様の方でご用意いただけるということ
です。

先日は、お休みいただきありがとうございまし
た。ピアノ演奏がなくて寂しかったとは、誰も
思っていないと思いますが、敢えて言わせてく
ださい。
“ピアノ演奏がなくて寂しい思いをさせてし
まってごめんなさい！”

小泉 昌子 様（エレクトーン演奏者）

親睦活動・スマイル委員会 新村 香根美 君

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

副委員長 良知 正浩 君

暫定出席数は、60名中45名、出席率76.2パーセントでした。



青島 直久 君（理事会）
横山 敦史 君（静岡RC）会員数 出席数 出席率

3月28日
M-UP

3月28日
確定
出席率

4月11日 60(59) 44名 74.58% 2名 75.00%

卓話者：RI2620地区 米山記念奨学委員会
委員長 松村 友吉 様

演題 「米山記念奨学事業について」

RI2620地区米山記念奨学委員会委員長の松村友吉君に
ロータリー米山記念奨学事業について、米山記念奨学生と
学友について、米山記念奨学金と寄付の説明と状況、

ことなどをクラブフォーラム形式で卓話いただきました。
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